
Öffentliche Urkunde

Public Deed

vom 8. März 2017

of 8 March 2017

über die Beschlüsse der ausserordentlichen Generalversammlung
on the resolutions of the extraordinary shareholders' meeting

– ordentliche Kapitalerhöhung –

– *Ordinary Capital Increase* –

– Wahl des unabhängigen Stimmrechtsvertreters –

– *Election of the Independent Proxy* –

der

of

DDM Holding AG

(DDM Holding Ltd) (DDM Holding SA)

mit Sitz in Baar

with its registered office in Baar

Die unterzeichnende Urkundsperson des Notariates Riesbach-Zürich hat an der heute in den Räumlichkeiten der Walder Wyss AG, Seefeldstr. 123, 8034 Zürich, stattgefundenen ausserordentlichen Generalversammlung der obenerwähnten Gesellschaft teilgenommen. Über deren Beschlüsse errichtet die unterzeichnende Urkundsperson nach den Bestimmungen des Schweizerischen Obligationenrechtes (OR) diese öffentliche Urkunde.

The undersigned public notary of the public notary's office Riesbach-Zurich has participated at the extraordinary shareholders' meeting of the above mentioned Company which took place in the premises of Walder Wyss Ltd, Seefeldstr. 123, 8034 Zurich, and drawn up the following public deed of the resolutions in accordance with the provisions of the Swiss Code of Obligations (CO).

1. Eröffnung
Opening

Kent Hansson, schwedischer Staatsangehöriger, in Nacka, Schweden, Präsident des Verwaltungsrates, eröffnet die Versammlung und übernimmt den Vorsitz.

Kent Hansson, Swedish citizen, residing in Nacka, Sweden, chairman of the board of directors, opens the meeting and takes the chair.

Formelles:

Formal Matters:

Vorsitzender:
Chairman:

Kent Hansson

Notar:
Notary:

Stefan Walder, Notariat Riesbach-Zürich
Stefan Walder, Notary Public Riesbach-Zurich

Protokollführer:
Keeper of the minutes:

Urs P. Gnos

Stimmzähler: Boris Räber
Vote teller:

Unabhängiger Dr. Florian S. Jörg
Stimmrechtsvertreter:
Independent proxy:

Der Vorsitzende stellt fest:
The chairman states that:

- (a) zur heutigen Generalversammlung hat der Verwaltungsrat eingeladen durch Publikation im Schweizerischen Handelsamtsblatt Nr. 32 vom 15. Februar 2017;
the board of directors has invited to this general meeting by publication in the Swiss Official Gazette of Commerce No. 32 of 15 February 2017;
- (b) alle Mitglieder des Verwaltungsrates sind anwesend;
all members of the board of directors are present;
- (c) es sind weder Organvertreter noch andere abhängige Stimmrechtsvertreter im Sinne von Art. 689c OR vorgeschlagen, noch üben Depotvertreter im Sinne von Art. 689d OR Mitwirkungsrechte aus;
no members of the corporate bodies nor any other dependent person are proposed as a proxy in the sense of article 689c CO, nor do proxy holders for deposited shares exercise membership rights pursuant to article 689d CO;
- (d) die Aktionäre der Gesellschaft haben keine Anträge betreffend der Aufnahme von Traktanden gestellt;
no requests have been received from shareholders for the inclusion of items on the agenda;
- (e) 3 Aktionäre und der unabhängige Stimmrechtsvertreter sind anwesend und vertreten ein Total von 4'884'012 Stimmen und einen Nominalwert von CHF 4'884'012.00, was 54.02% der Namenaktien mit Stimmrecht entspricht.
3 shareholders and the independent proxy are present, representing a to-

tal of 4'884'012 votes and a nominal value of CHF 4'884'012.00, representing 54.02% of the registered shares with voting rights.

Aktionäre: 4'001'414 Stimmen
Shareholders: 4'001'414 votes

Unabhängiger Stimmrechtsvertreter: 882'598 Stimmen
Independent proxy: 882'598 votes

Gegen diese Feststellungen wird kein Widerspruch erhoben.
No objections are raised against these statements.

2. Verhandlungen und Beschlüsse
Negotiations and Resolutions

2.1. Wahl des unabhängigen Stimmrechtsvertreeters
Election of the Independent Proxy

Die Generalversammlung beschliesst auf Antrag des Verwaltungsrates einstimmig Dr. Florian S. Jörg, Rechtsanwalt, c/o Bratschi Wiederkehr & Buob AG, Zürich, Schweiz, als unabhängigen Stimmrechtsvertreter für eine Amtszeit vom Ende dieser Generalversammlung bis zum Ende der nächsten ordentlichen Generalversammlung zu wählen. Der Vorsitzende merkt an, dass Dr. Florian S. Jörg die Annahme der Wahl erklärt hat.

As proposed by the board of directors the shareholders' meeting unanimously resolves elects Dr. Florian S. Jörg, attorney-at-law, c/o Bratschi Wiederkehr & Buob AG, Zurich, Switzerland, as independent proxy for a term beginning at the end of this shareholders' meeting and ending after completion of the next annual general shareholders' meeting. The Chairman notes that Dr. Florian S. Jörg has confirmed acceptance of the election.

2.2. Ordentliche Kapitalerhöhung
Ordinary Capital Increase

- (a) Die Generalversammlung beschliesst auf Antrag des Verwaltungsrates einstimmig eine ordentliche Erhöhung des Aktienkapitals von bisher CHF 9'040'298'000.00 um bis zu CHF 4'520'149.00 auf neu bis zu CHF 13'560'447.00 und legt Folgendes fest:

As proposed by the board of directors the shareholders' meeting unanimously resolves on an ordinary increase of the share capital from currently CHF 9,040,298.00 by up to CHF 4,520,149.00 to up to CHF 13,560,447.00 and determines the following:

- (i) gesamter Nennbetrag, um den das Aktienkapital maximal erhöht werden soll: CHF 4'520'149.00.

maximum total nominal value by which the share capital shall be increased: CHF 4,520,149.00.

- (ii) Betrag der darauf zu leistenden Einlagen: 100%.

Amount of contributions to be made thereto: 100%.

- (iii) Anzahl, Nennwert und Art der neuen Aktien: Bis zu 4'520'149 Namenaktien mit einem Nennwert von je CHF 1.

Number, nominal value and type of new shares: Up to 4,520,149 registered shares with a nominal value of CHF 1 each.

- (iv) Vorrechte einzelner Kategorien: keine.

Privileges of certain categories: none.

- (v) Ausgabebetrag: SEK 23.00 pro ausgegebene Aktie. Das Agio aller neu gezeichneten Namenaktien wird der Differenz in CHF zwischen dem eingezahlten Kapital in SEK, gemäss SEK/CHF-Wechselkurs am Tage der Eintragung der Kapitalerhöhung in das Tagebuch des Handelsregisteramtes Kanton Zug, und dem gesamten Nennwert dieser Namenaktien entsprechen. Das Agio aller neu gezeichneten Namenaktien entspricht insgesamt der Differenz in CHF zwischen dem eingezahlten Kapital in SEK gemäss SEK/CHF-Wechselkurs der durch Sveriges Riskbank unter <http://www.riksbank.se> am Tage der Eintragung der Kapitalerhöhung in das Tagebuch des Handelsregister-

amtes Kanton Zug publiziert wird und dem gesamten Nennwert dieser Namenaktien.

Issue price: SEK 23.00 per share. The agio of all newly subscribed registered shares shall correspond to the difference in CHF between the paid-in capital in the amount in SEK according to the SEK/CHF exchange rate published by Sveriges Riksbank on <http://www.riksbank.se> at the date of the registration of the capital increase of the capital increase in the daily register of the commercial register of the Canton of Zug and the total nominal value of these registered shares.

- (vi) Beginn der Dividendenberechtigung: Die neu auszugebenden Aktien sind für das volle Geschäftsjahr 2017 dividendenberechtigt.

Entitlement to dividend: The shares to be newly issued are entitled to dividends for all of the business year 2017.

- (vii) Art der Einlagen: Barliberierung.

Type of contributions: payment in cash.

- (viii) Besondere Vorteile: keine.

Special benefits: none.

- (ix) Bezugsrecht: Das Bezugsrecht der bisherigen Aktionäre der Gesellschaft ist gewahrt. Der Verwaltungsrat ist ermächtigt, nicht vollumfänglich ausgeübte Bezugsrechte nach seinem Ermessen kaufwilligen Aktionären und interessierten Dritten zuzuteilen. Zur reibungslosen Durchführung der Kapitalerhöhung sollen die neu auszugebenden Namenaktien formell durch Carnegie Investment Bank AB, handelnd namens, im Auftrag und auf Rechnung der Zeichner welche neu auszugebende Aktien gezeichnet und liberiert haben, gezeichnet werden.

Pre-emptive subscription rights: The pre-emptive subscription rights of the current shareholders of the Company are warranted. The board of directors shall be authorized to assign not exercised pre-emptive subscription rights to shareholders and interested third parties. For the smooth execution of the capital increase the newly issued registered shares shall formally be subscribed for by Carnegie Investment Bank AB, name, on behalf and for account of the subscribers who subscribed and contributed for the shares to be newly issued.

- (x) Beschränkung der Übertragbarkeit: gemäss Artikel 4 f. der Statuten.
Restriction of the transferability: according to article 4 seq. of the articles of association.

- (b) Diese Erhöhung des Aktienkapitals ist vom Verwaltungsrat innerhalb von drei Monaten durchzuführen (Art. 650 Abs. 1 OR).
The board of directors shall execute this share capital increase within three months (article 650(1) CO).

- (c) Wird die Kapitalerhöhung innerhalb dieser Frist nicht ins Handelsregister eingetragen, so fällt der heutige Beschluss der Generalversammlung dahin (Art. 650 Abs. 3 OR).
If the capital increase is not registered in the commercial register within this period of time, the resolution of today's shareholders' meeting shall lapse (article 650(3) CO).

2.3. Verschiedenes Miscellaneous

- (a) Der Vorsitzende schliesst die Versammlung mit der Feststellung, dass sämtliche eingangs aufgeführten Aktien während der ganzen Dauer der ausserordentlichen Generalversammlung vertreten waren.
The chairman closes the extraordinary shareholders' meeting by stating that the all shares mention above have been represented during the entire duration of the shareholders' meeting.

- (b) Die Generalversammlung wurde auf Englisch durchgeführt, weshalb diese Urkunde zweisprachig ausgefertigt ist. Die englische Version ist lediglich eine Übersetzung des deutschen Originals. Im Zweifel und bei Unklarheiten ist die deutsche Version zu konsultieren, welche vorgeht.
The general shareholders' meeting was held in English and this public deed is thus made out in two languages. The English version is only a translation of the German original. In case of doubt or inconsistencies, the German version shall prevail.

Unterschrift
Signature

Zürich, 8. März 2017, *M. 28*

Zurich, 8 March 2017

Notariat Riesbach Zürich
Notary Public Office Riesbach Zurich



Stefan Walder
Notar
Notary Public

